

## 「2学期 始業式 訓話」

皆さんおはようございます。

先週からの雨で、突然気温が下がり、あの暑かった夏はどこへ行ったのかと思うほど涼しい秋めいた日が続いていますが、今日から9月、2学期が始まりました。

この夏休み充実した日々を過ごせたでしょうか？

1学期の終業式は、台風の到来のために休校になりました。終業式に話したいことはホームページに掲載していただきましたが、今日はそのことを含め2つお話ししたいと思います。

まず1つ目は「エレガントな北須磨生」を続けようということです。「エレガントな人」とは、人には優しくありながら、強い意志を持ち、しかも何事も楽しんでする余裕のある人ということです。先日行われた中学生対象のオープンハイスクールでも「エレガントな北須磨生」の姿が、存分に発揮できていたように思いました。美術部・書道部・吹奏楽部合同によるオープニングセレモニーから始まり、生徒会執行部による学校説明、ウィットに富んだ放送部の司会、そして各部活動見学の対応など、とても親切で感動したとの好評価を得ました。

またこの後報告していただきますが、1学期終業式前の壮行会に出場された太極拳の「貴田菜ノ花」さんと美術部の「戎美樹」さんお二人が、それぞれ素晴らしい成果を持ち帰って下さいました。どんな場面でも全力で対応しながらも楽しむ余裕を持ち、しかも周りの人への気遣いを忘れない。「エレガントな北須磨生」の素晴らしい見本になってもらえたと思います。

2つめは6月に公職選挙法改正されたことについてです。今回の改正で18歳から選挙権を持つことになりました。来年の夏には参議院選挙が予定されています。3年次生では卒業後すぐに、2年次生では18歳になった人が選挙に行くことになります。部活と受験勉強だけにしか関心がないでは、これからは困ります。社会の動きや世界の情勢などにも広く目を向けてください。試験の問題のように正解が用意されてはいません、いろいろな考え方の中から、どうやって社会をより良いものにしていくのか、考え続ける「継続する力」と新しい考えを持って進んでいく「挑戦する力」が求められているのです。

2学期もまた、いろいろな学校行事が行われます。それと同時に勉強も一段とむつかしくなっていきます。「優しく、強くそして楽しむ」心を持って、長い2学期を「エレガントな北須磨生」であり続けられるよう「継続する力」を最大限に発揮してほしいと思います。

以上で始業式の話とします。